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第２回全国高等学校選手権 報告書 

 

第２回全国高等学校選手権が盛大に開催されたことに感謝いたします。 

ＴＯ，スタッフ，ボランティアの皆様，ご協力ありがとうございました。今大会の成功は皆様の

ご協力による賜物であります。また，昨年度はデュアスロンであったが，今年度はトライアスロン

が実施できたことにつきましても感謝申し上げます。 

 

以下，反省点，改善点について報告させて頂きます。 

 

●ＴＯ説明会 

 ＴＯの各部署のチーフのみ集合でのミーティング，そして部門に分かれてのミーティングは効率

がよいと感じた。（ＴＯ全員が会議に参加すると人数が多くなって意見の収集がつかないこともあ

ると思います。） 

 

  

次年度の要望および改善策 

 特になし。現状でよろしいかと思います。 

 

 

●競技説明会 

 ＴＤがパワーポイントを用いて説明したこともあり，混乱はなかった。しかし，後日，参加者の

保護者からは資料が直前で全然把握できなかったとのご指摘があった。 

 場所も選手全員が入る場所であり快適であった。 

 

次年度の要望および改善案 

  特になし。現状でよろしいかと思います。 

 

●開催決定 

 前日の開催協議については全員の意見統一が行われよかった。 

当日の午前４：３０に開催決定においても全員の意思疎通が行われた。 

 

次年度の要望および改善案 

  特になし。現状でよろしいかと思います。 

 

 

 

 

 



 

●スタート 

 選手権ということで，レースナンバー順位にグリッドを決定するが，そのさい，グリッドを選択

する位置取りができない状況であったため，急遽ガムテープを貼ってグリッドを作成した。 

 スタートに関しては，川の流れがあったため，公正なスタートを行うため，ＴＤと協力してスタ

ート方法について考え，当日朝に選手に告知したが，特に混乱なくスタートを行うことができた。 

しかしながら，流れがあり戸惑う選手もいたのではと思う。 

 

次年度の要望および改善案 

 カーペットの上に選手がグリッドを選びやすいように表記をお願いします。 

 

 

●スイム 

 コース設定も特に問題ないが，濁度が少し心配であった。しかしながら，競技を行えたことは大

変喜ばしいことである。 

 

 次年度の要望および改善案 

  特になし。現状でよろしいかと思います。 

 

 

●バイク 

 バイクコースは分かりやすいコースで特に問題がないと思います。 

 乗降車ラインについてはコース設定上いたしかたないと思いますが，特に降車ラインは坂を下っ

てからの降車で，高校生にとってはテクニックが必要であると感じました。女子で１件落車は発生

し，それをよけようとして１名落車（合計２名）が起こりました。直前ではＴＯが減速の処理をし

て頂いていました。選手の技量不足も一因と考えます。 

 

次年度の要望よび改善案 

 降車については，選手説明会において，坂を下ったあとの降車であることを徹底し，安全管理に

努めて頂きたいと思います。 

 

 

●ラン 

 ランコースも分かりやすいコースで特に問題がないと思います。 

 

 

次年度の要望よび改善案 

   特になし。現状でよろしいかと思います。 

  

 



 

●フィニッシュ 

 特に混乱なし。男子１位，２位は同タイムであるが，着順判定はＴＤがしっかりと確認して頂い

た。 

 

 

●トランジション 

 トランジション用収納ＢＯＸについては選手個人が最初の位置から移動をしている現状があった

が，これは事前に通知していなかったため，そのまま競技続行とした。 

 

次年度の要望よび改善案 

 トランジション用収納ＢＯＸの取り扱いについて確認をお願いします。 

 

 

●医療体制 

 医療体制は他大会に比べて配置人数が多く選手が安心して競技することができたと思う。 

 

 

●ペナルティー 
 

 男子  9 収納違反      → ペナルティBOX１０秒 

    35 乗車違反      → ペナルティBOX１０秒 

    26 ストラップ違反   → ペナルティBOX１０秒 

    29 ストラップ違反   → ペナルティBOXに入らず失格 

 

  女子 103 受付遅れ           → ペナルティT1 １０秒 

    109 トランジション閉鎖後の入場  → ペナルティT1 １０秒 

  

●その他 

 次年度におきましては，今年度より参加選手が増えることを切に願います。そのために，我々高

校生普及委員ができることがあれば，諸先輩方と連携を図り，よりよい運営に携わりたいと考えて

おります。 

 

 

以上，審判長報告とさせて頂きます。皆様のご協力に感謝申し上げます。 

 


